

Todos los Alien

Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich

[Julio 25, 2018](#)

Adolf Hitler escribió en su libro «Mein Kampf» cómo las razas de la humanidad han evolucionado y cambiado a lo largo de los siglos, en contraste con el judío que no ha cambiado ni de carácter ni de programa, a pesar de la cantidad extrema de ataques, pogromos, expulsiones y otras calamidades que se han abatido sobre esa raza.

Además de esto, ninguna otra raza en esta tierra es una raza dentro de todas las otras razas, en el alma, y el ADN alienígena.

Estoy seguro de que algunos de ustedes aquí han estudiado entomología (ciencia de los insectos), Hymenoptera (insectos sociales como las hormigas), junto con la ornitología (ciencia de las aves), y más arroja mucha luz sobre el problema de Los judíos.

Un pájaro cuco se apodera del nido de otro pájaro; expulsa los huevos del otro pájaro y pone los suyos propios para que el dueño del nido los alimente y críe. Un pájaro parásito.

Las hormigas están muy organizadas y algunas especies se apoderan de las colonias de otras hormigas a las que utilizan como mano de obra esclava.

Estos son sólo un pequeño ejemplo de lo que hay en la naturaleza aquí en el planeta Tierra.

El universo es inmenso. ¿Qué tal una especie de almas que son parásitas, que se aprovechan de otras almas, destruyen sus civilizaciones y se apoderan de su planeta, convirtiéndolo en un globo para el trabajo esclavo?

Los judíos han tenido un fuerte control sobre la NASA, limitando el acceso a muchos estudiosos, y a otros que tienen interés en la vida fuera de este planeta.

La población desprevenida es aislada espiritualmente, atontada y esclavizada. Ciertas razas son seleccionadas y criadas sistemáticamente para ser los esclavos perfectos. Seres humanos desechables. La situación de los inmigrantes es un paraíso para los judíos. Trabajo esclavo sin fin para la mayoría; seres humanos desechables, trabajados hasta la muerte, esclavos sexuales, órganos corporales extirpados y vendidos en el mercado rojo, películas snuff y todo lo demás. La mayor parte de esto pasa desapercibido. Los emigrantes simplemente desaparecen y nadie pregunta.

La mayoría no conoce sus derechos. Muchos están literalmente encadenados a sus puestos de trabajo en talleres de explotación, fábricas de esclavos, trabajando jornadas de más de 12 horas. Las pausas para ir al baño están mal vistas. Pocas o ninguna de estas personas se quejan. Ganan miles de dólares a la hora para estos amos judíos y tienen suerte si consiguen siquiera una mísera comida. Esta es la realidad. Son sistemáticamente trabajados hasta la muerte y eliminados. Goyim «ganado».

Los sistemas controlados por los judíos también utilizan las migraciones para desestabilizar y socavar las culturas de los países de acogida, aumentar la tasa de criminalidad para destruir la ley y el orden, para que todo el país sea sometido a su programa de comunismo (tienen un control casi total de los sistemas legales y judiciales, del gobierno y de todos los demás puestos clave). Esta es la razón por la que los medios judíos siguen insistiendo en el tema de la inmigración. Los medios de comunicación

controlados por los judíos explotan la ignorancia de la población, juegan con la simpatía equivocada y dirigen la opinión pública.

En cuanto a la cuestión de la inmigración, muchos en los países de acogida, que son ciudadanos, que han vivido allí toda su vida, no sólo en los EE.UU., sino en Europa no tienen hogar y viven bajo los puentes, en tiendas de campaña y en la calle. Como sabemos, durante siglos, los judíos se han apoderado y han sido dueños de la mayoría de las propiedades. Ha sido tan grave a lo largo de los siglos, que los reyes gentiles, después de expulsar a todos los judíos de ciertos países, devolvieron al pueblo todas las propiedades de los judíos. Los judíos monopolizan la propiedad de viviendas y propiedades, lo que provoca la situación de los sin techo.

En los países comunistas, los ciudadanos se ponían en lista de espera para un mísero apartamento de más de una habitación y esperaban años y años.

Programas como el cristianismo y el islam facilitan la toma del poder. Todo ajeno.

Para terminar, quiero añadir, el nivel de inteligencia de incluso los eruditos cristianos que han asistido a las escuelas de seminario, grados y así sucesivamente es una mierda para los cerebros. Mierda total.